

MANIFIESTO

DECLARACION COMO ACTIVIDAD ESENCIAL LA PRACTICA DEL EJERCICIO FISICO A MANOS DE PROFESIONALES Y LOS SERVICIOS PRESTADOS POR LOS CENTROS DE ENTRENAMIENTO.



1. LA PRACTICA DE EJERCICIO Y ENTRENAMIENTO A MANOS DE PROFESIONALES ES ACTIVIDAD ESENCIAL

La practica de ejercicio y entrenamiento supervisado por profesionales del sector deportivo, es esencial para la salud y es un deber de todo gobierno promoverlo.

Así lo reconoce la Constitución Española (artículo 43.3) al igual que otros muchos documentos redactados por la Unión Europea y la Unesco.

Diferentes estudios demuestran que el trabajo que realizamos y ofrecemos los profesionales del entrenamiento y la salud, disminuyen la probabilidad de sufrir infecciones respiratorias, cardiovasculares, o cerebrovasculares. Sin duda nos ayudará a prevenir patologías en circunstancias convencionales, y más aún con el COVID-19 que tiene como una de sus complicaciones graves las trombosis venosas.

En resumen el deporte podría actuar como inmunoprotector frente al COVID-19.

Y gracias a los profesionales de diferentes ramas deportivas con muchísima mas seguridad.



2. LOS CENTROS DE ENTRENAMIENTO

Nuestros centros son espacios seguros.

Hemos cumplido rigurosamente las medidas marcadas por la Conselleria desde el inicio de la pandemia y tenemos una tasa de contagios prácticamente inexistente . Sumando todo tipo de instalaciones, los datos son inferiores al 0,3% datos sacados del Ministerio de Sanidad.

Además tenemos mecanismos directos para cortar la cadena de contagios, en caso de que hubiera algún caso positivo. Control de entradas y salidas a través de aplicaciones que nos garantizan llevar un control absoluto.

Dejar a la ciudadanía sin nuestros servicios puede generar mas problemas que beneficios. Por todos es sabido que desde el decreto del cierre total de instalaciones muchos de los problemas físicos y enfermedades o patologías se han incrementado.



ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS
DE CENTROS DEPORTIVOS DE
LA COMUNIDAD VALENCIANA



FNEID

Federación Nacional de Empresarios
de Instalaciones Deportivas



PLATAFORMA
DEFIENDE LOS
CENTROS DE
ENTRENAMIENTO

#somosenciales

3. POR TODO ESTO PEDIMOS

1. Que nuestros servicios sean considerados esenciales.
2. Que las restricciones que se apliquen a nuestro sector estén fundamentadas con evidencias reales.
3. Que mientras haya sectores abiertos el nuestro debe ser uno de ellos, por todos los beneficios que se aportan a la salud física y mental de la sociedad.
4. Que cualquier instalación que ofrezca ejercicio responsable sea considerado como centro preventivo y las administraciones garanticen su funcionamiento a través de medidas equitativas y coherentes y no con un cierre total.
5. Que el gobierno del Estado y el de las Comunidades Autónomas garanticen que cualquier persona pueda acceder a nuestros centros con el fin de seguir manteniendo y cuidando su salud .



ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS
DE CENTROS DEPORTIVOS DE
LA COMUNIDAD VALENCIANA



FNEID

Federación Nacional de Empresarios
de Instalaciones Deportivas



Por ello con el ánimo de proteger la salud de la ciudadanía, la **Plataforma de Defensa por los centros de entrenamiento y la salud**, desea exponer los múltiples estudios que tenemos a día de hoy sobre estas cuestiones:

- 1) Que la práctica de educación física, actividad física y deporte constituye un derecho constitucional reconocido.
- 2) Que la inactividad física es un grave problema de salud pública.
- 3) Que durante el confinamiento se agravó la situación respecto a la inactividad física.
- 4) Que la promoción y protección de la práctica físico-deportiva puede ser beneficiosa para disminuir el riesgo de infección, así como la probabilidad de hospitalización por COVID-19, mientras que lo contrario podría condicionar negativamente la evolución de la pandemia.
- 5) Que los datos muestran que la prestación de servicios de educación física, actividad física y deporte tiene un riesgo de contagio muy bajo.
- 6) Que la práctica físico-deportiva sin supervisión y autogestionada comporta mayores riesgos y no tiene la misma efectividad que aquella bajo la supervisión de personal cualificado.



ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS
DE CENTROS DEPORTIVOS DE
LA COMUNIDAD VALENCIANA



FNEID
Federación Nacional de Empresarios
de Instalaciones Deportivas



PLATAFORMA
DEFIENDE LOS
CENTROS DE
ENTRENAMIENTO

#somosessenciales